

gut zu regieren; aber ich fühle, daß ich noch nicht alle hierzu erforderlichen Kräfte und Erfahrungen besitze.

Welch eine erhabene Seele gehört zu einem solchen Geständniß, zu welchen Aussichten einer künftigen weisen Regierung berechtigt nicht das selbe. Daß dieses Geständniß kein vorüberrauschendes Gefühl, nicht augenblickliche Laune war, beweiset unter andern sehr deutlich jenes fortdauernde Nachdenken, jene wehmüthige Stille in den ersten Tagen seiner, so Gott will langen Regierung.

Dankbare Erkennung der Verdienste seines Erziehers, verbunden mit Gehorsam gegen die Verordnungen Seines Königl. Vaters war Seine erste Handlung als König. Er ertheilte dem Generallieut. v. Brühl den rothen Adlerorden mit diesen Worten: „Er würde ihn den schwarzen gegeben haben, wenn dieses nicht gegen die Verordnungen seines höchstsel. Vaters wäre; denn er könnte nicht weniger thun, um sich dankbar für die guten Lehren zu bezeigen, welche er von